

«El cierre de las compuertas no afectará a la calidad del agua»

Martínez Salvador defiende la reapertura temporal del anillo navegable «para el Grupo y cualquier piragüista»

I. VILLAR

GIJÓN. El concejal de Urbanismo y portavoz de la junta de gobierno, Jesús Martínez Salvador, se mostró ayer convencido de que la reapertura del anillo navegable, o lo que es lo mismo el cierre de las compuertas situadas en el entorno de Las Mestas para permitir la

retención del caudal de cara a la práctica del piragüismo, no afectará a la calidad de las aguas del río Piles. «Fuera de los meses de verano, y con un calendario de subidas y bajadas por supuesto que no», afirmó con rotundidad después de que el lunes el gobierno local se comprometiera con el Real Grupo de Cultura Covadonga a estudiar la viabilidad técnica de volver a activar temporalmente las compuertas una vez haya finalizado la temporada de baños (concluye el 30 de septiembre) y después de más de cuatro años sin uso. «Si todo este tiempo de inac-

tividad en las que no se volvieron a utilizar no las han dañado, volveremos a habilitarlas hasta que empiencen las obras de renaturalización del río», reiteró Martínez Salvador, quien añadió que de este modo «podrán hacer uso del anillo navegable tanto el Grupo Co-

«Si todo este tiempo de inactividad no las ha dañado, volveremos a habilitarlas hasta que empiencen las obras del río»

vadonga como cualquier piragüista de la ciudad».

El concejal aseguró que la reunión del lunes con tres representantes de la junta directiva del Grupo «fue satisfactoria, como todas las que hemos tenido con ellos» y añadió que «siempre dijimos que este gobierno no iba a cometer los errores del anterior y que habrá una interlocución y una comunicación constantes con esta entidad deportiva que es tan importante para la ciudad». Recordó que el Ayuntamiento «sigue avanzando en su compromiso» de garantizar «la práctica deportiva en el río Piles y en unas condiciones dignas» sin por ello «renunciar a la ejecución del proyecto de renaturalización del Piles ni a los casi tres millones de euros que nos llegan de Europa».

Martínez Salvador reiteró que el hecho de que en el proyecto pre-

sentado por el anterior equipo de gobierno a la convocatoria de fondos europeos no incluyera soluciones como la instalación de azudes hinchables «nos impide introducirlos ahora, puesto que pondría en un serio riesgo mantener esa financiación europea». No obstante, señaló que el compromiso adquirido con el Grupo Covadonga es trabajar «en paralelo» a la ejecución de las obras para que «en el medio plazo, una vez que acaben, sí se puedan instalar».

Además del acuerdo para que los técnicos municipales comprueben si las compuertas del río pueden volver a activarse al menos hasta el inicio de las obras de renaturalización, del encuentro del lunes también salió el compromiso de solicitar una nueva reunión con la Fundación Biodiversidad a la que pueda acudir el Grupo para defender su propuesta de azudes.



Imagen que presentaba ayer el estanque grande del parque Isabel la Católica. DAMIÁN ARIENZA

Las aves volverán esta semana al gran estanque

Favorecido por la tormenta del lunes, la mayor atracción del parque Isabel la Católica rebasa ya los 10.000 metros cúbicos

E. C.

GIJÓN. El estanque grande del parque Isabel la Católica continúa llenándose. Las tormentas caídas en la madrugada del lunes supusieron un impulso, con 2.500 metros

cúbicos, hasta dejarlo los 10.000.

Dicho de otra forma, y ante las expectativas de lluvias de estas jornadas, si se repitiese ese mismo patrón se calcula que ya podrían devolverse los animales al estanque. Ese es precisamente el

hito que se está esperando: la recuperación del entorno en el parque y soltar las diferentes especies.

Para el tope aún quedarían sobre 5.000 metros cúbicos, pero no haría falta llegara esa marca

para que la operación se pudiera llevar a cabo. Por ello, las previsiones más optimistas hablan del fin de semana, aunque podría irse más allá.

Cabe recordar que ahora el fondo es más profundo que antes y que esto es fruto de una obra que ya arrancó en enero que abarcó los dos estanques y que consistió en el dragado de ambos, que llevaban acumulando sedimentos en su fondo desde hace más de 40 años.

La finalización en septiembre está dentro de los plazos anunciados para la conclusión de los trabajos. El actual equipo de gobierno dice que esta regeneración es de extraordinaria importancia para mejorar la calidad medioambiental de las aguas del río Piles.

El gran estanque comenzó a llenarse hace tres semanas con agua pluvial procedente Nuevo Roces y Viesques a través del canal del Molín. La mayor parte del presupuesto de la obra se consumió en las labores propiamente de retirada de lodos, un viscoso residuo que han ido conformando los excrementos de los animales y resto de hojas en descomposición. En las labores que se han venido realizando también se incluyen las de remate y jardinería, así como la obra civil para instalar los equipos de control de la calidad del agua.

ARTIEM ASTURIAS

CAMPEONATO DE PÁDEL MASCULINO
PARTICIPA EN UN EVENTO PARA AMANTES DE ESTE DEPORTE Y DEL BIENESTAR

campeonato de PÁDEL

ARTIEM

COLEGIO DE PODÓLOGOS DE ASTURIAS

El Presidente y el Secretario del Colegio de Podólogos de Asturias, Héctor Cueto Narciandi y Jorge Becerra Amaya, se han reunido el 7 de septiembre con la Consejera de Salud, Concepción Saavedra Rielo.

VIDEOTA UNIVERSAL

TU VIDEO PERSONAL

806 517 318

Desde Vía. Rd. Pto. Urd. de Len. Car. No. 1111 (Car. No. 103) Ast. Car. No. 1111 (Car. No. 103) Car. No. 1111 (Car. No. 103) Car. No. 1111 (Car. No. 103)

TRATAMIENTO DEFINITIVO CONTRA LA CARCOMA, POLILLA Y PLAGAS DE LA MADERA

TecniCARCOMA

TOTAL GARANTÍA - 30 AÑOS DE EXPERIENCIA

Empresa autorizada por la Consejería de Sanidad del Principado de Asturias

628 616 814 | 985 370 774

DESGUACES HORREO

VENTA DE PIEZAS USADAS AL MEJOR PRECIO

GARANTIA TOTAL EN LA DEVOLUCIÓN DE PIEZAS

PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80

DESGUACES OVIEDO

Recambios de ocasión con garantía

Si no queda satisfecho le devolvemos su dinero

Carretera Santander, s/n. Granda. Siero

desguace@desguacesoviedo.com

Contáctanos T: 985 79 20 87